

Marktkommentar

Schweine:

Seit Anfang der Woche steigt der Bedarf der Schlachtereien, bei gleichzeitig kleinerem Angebot auf der Lebenseite. Ist das eine Chance den Vereinigungspreis abermals anzuheben? Ob dieses Vorhaben so umgesetzt werden kann, hängt aber auch noch von den weiteren Ausblicken für die kommende Woche ab, wo bekanntlich ein Schlachttag fehlen wird. Die Futures an der Eurex schlossen derweil mehrheitlich im Plus und markieren nun mit 1,73 Euro einen vorläufigen Höchststand für die Julifälligkeit.

Quelle: www.kaack-terminhandel.de